

Hari Jadi Adhyaksa ke-61, Kejari Blitar Siap Sukseskan Program Pemerintah

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 22, 2021 - 15:41



Kasi Intel Kejaksaan Negeri Blitar, Anwar R Zakaria

BLITAR - Peringatan Hari Bhakti Adhyaksa ke 61 bertemakan “Berkarya Untuk Bangsa”, Kejaksaan Negeri Blitar gelar tasyakuran. Karena masih dalam suasana Pandemi Covid -19, acara yang jatuh yang jatuh pada Kamis 22 Juli 2021 dirayakan dengan sederhana.

Saat dikonfirmasi oleh awak media setelah acara, Kasi Intel Kejaksaan Negeri Blitar, Anwar R Zakaria mengatakan, pada Hari Bhakti Adhyaksa ke 61 ini melakukan berbagai kegiatan Bhakti Sosial. Seperti memberikan bantuan sosial kepada masyarakat yang terdampak pelaksanaan PPKM Darurat, kepada anak yatim piatu dan Lansia.

"Kita juga memberikan dukungan moril kepada tenaga Kesehatan di seluruh fasilitas Kesehatan yang menangani pasien Covid-19 di Kota maupun Kabupaten Blitar," terangnya, Kamis (22/07/2021).

Pelaksanaan Hari Bhakti Adhyaksa ini berbeda dari sebelumnya. Sesuai dengan arahan pimpinan dari Kejaksaan Agung bahwa Seluruh Korp Keluarga Besar Adhyaksa harus mensukseskan pelaksanaan program pemerintah dalam mengurangi penyebaran Covid-19.

"Terutama untuk pelaksanaan PPKM Darurat level 4 di wilayah Jawa-Bali. Seluruh jajaran Kejaksaan di minta wajib melakukan pendampingan dan menyukseskan tercapainya maksud dan tujuan PPKM Darurat tersebut," ungkap Kasintel.

Menurutnya, Kejaksaan Negeri Blitar sudah melakukan beberapa pelaksanaan kegiatan, diantaranya sudah berkirim surat ke Walikota Blitar dan Bupati yang berisi bahwa kejaksaan telah melaksanakan operasi yustisi. Operasi yustisi ini untuk memberikan efek jera atau sosialisasi bagi para pelanggar PPKM Darurat.

Dikatakannya, dalam surat tersebut pihaknya juga siap melakukan pendampingan pengadaan barang jasa, baik yang dilakukan Pemkot atau Pemkab, terutama dalam percepatan penanganan Covid -19.

Pihaknya menghimbau kepada Pemkot dan Pemkab Blitar agar segera mencairkan tunjangan kesejahteraan kepada Tenaga Kesehatan (Nakes) yang menangani pasien Covid-19. Serta memastikan pelaksanaan Vaksinasi berjalan dengan lancar.

Selain itu kata dia, ada arahan terbaru dari Jaksa Agung bahwa pihaknya harus bersinergi dengan Polri dan TNI untuk menjaga ketersediaan oksigen, ketersediaan obat dan ruang rawat inap.

Terakhir pihaknya berharap dari Pimpinan agar pandemi segera berakhir dan kepada masyarakat untuk selalu mentaati 5M. Memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menghindari kerumunan, dan mengurangi mobilitas. (***)